

News Release

Karya Bakti TNI, Kodim 0712 Tegal Bangun Talud Irigasi dan Pengerasan Jalan

M.Nursalim - TEGAL.NEWSRELEASE.ID

Feb 2, 2023 - 11:10



Tegal - Kodim 0712/Tegal, sebagai Satuan Teritorial TNI AD selain melaksanakan Operasi Militer Untuk Perang (OMP) juga melaksanakan Operasi Militer Selain Perang (OMSP), dalam tugas Operasi Militer Selain Perang diantaranya membantu pemerintah Daerah dalam usaha pembangunan wilayah.

Seperti yang dilakukan oleh Kodim 0712/Tegal dalam mewujudkan kegiatan tugas Operasi Militer Selain Perang (OMSP) adalah melaksanakan kegiatan

membantu Pemerintah Daerah dalam bentuk Karya Bakti TNI yang diselenggarakan di Desa Purbayasa Kecamatan Pangkah Kabupaten Tegal dengan sasaran pokok pembuatan talud saluran irigasi dan pengerasan jalan, Kamis (02/02/2023).

Karya bakti merupakan sarana untuk mewujudkan kemanunggalan TNI dan Rakyat, yang dalam ini merupakan sarana untuk membantu Pemerintah dalam memperdayakan masyarakat mengatasi kesulitan yang terjadi di daerah serta meningkatkan akselerasi Pembangunan Nasional. Dalam karya bakti Kodim 0712/Tegal melibatkan anggota Kodim berjumlah 24 orang dan masyarakat desa 11 orang.

Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., mengatakan bahwa mayoritas pekerjaan penduduk Desa Purbayasa adalah petani dan buruh tani dan tidak berpenghasilan tetap. Dalam upaya meningkatkan laju pertumbuhan ekonomi masyarakat Desa Purbayasa Kecamatan Pangkah Kabupaten Tegal dalam meningkatkan surplus hasil pertanian perlu sarana jalan transportasi untuk sarana pengangkutan hasil panen dan irigasi memadai, kegiatan karya bakti yang dilaksanakan oleh Kodim Tegal telah berupaya membangun sarana transportasi jalan penghubung dan pembangunan talud irigasi yang dilakukan dengan bergotong royong dengan masyarakat sekitar.

"Kalau tidak diperkeras, saat terjadi hujan jalan becek sehingga menghambat jalur transportasi. Untuk itu sebelum terjadi hujan lebat Kami lakukan pengerasan jalan dan pembangunan talud saluran irigasi," ungkap Dandim.

Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., menambahkan untuk karya bakti di Desa Purbayasa dilakukan dengan membuat talud saluran irigasi sepanjang 125 meter dengan lebar 0,3 meter dan pengerasan jalan sepanjang 162 meter dengan lebar 3,5 meter. Dalam karya bakti TNI ini akan dilaksanakan sampai selesai bersama masyarakat. Dengan bantuan aparat TNI pembangunan di masyarakat akan lebih ringan dan cepat selesai. Hal ini sebagai tugas kita dalam membantu melakukan pembangunan di dalam masyarakat, tegas Dandim.

Dandim 0712/Tegal berharap dengan dibangunnya talud irigasi dan pengerasan jalan bisa bermanfaat bagi warga Desa Purbayasa dan sekitarnya baik sektor transportasi, ekonomi dan sektor lainnya sehingga dapat meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat setempat, pungkas Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E. (pendimtegal)